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CÂMARA MUNICIPAL DO RIO DE JANEIRO

Ofício GVGP nO103/98 Rio de Janeiro, 19 de maio, de 1998

Ao Exmo Sr.
Deputado Marcelo Oeda (PT)

Durante o processo da privatização da Vale do Rio Doce, o BNDES organizou em sua sede
no Rio de Janeiro um DAT A-ROOM com documentação sobre aquela empresa.

Estas informações, através do acesso ao DATA-ROOM, foram disponíbilizadas para os
grupos empresariais interessados em participar do processo.

A partir dos debates realizados no Rio entre cientistas da COPPE, vereadores, deputados
federais e outras entidades da sociedade civil, foi levantada a proposta de que também o

• povo brasileiro; através do governo nacional tivesse aceso as referidas informações.

Esta proposta foi viabilizada através da comissão criada no Congresso Nacional, a qua:
através de seus assessores teve acesso aos referidos documentos.

Agora quando está em pleno curso o infeliz processo que busca privatizar as empresas de
sistema telebrás o governo toma a mesma iniciativa

• Organizar DATA·ROOMS nas quais os setores interessados em adquirir as empresas de
sistema, possam acessar toda a documentação.

Como Técnico da Embratel e membro do Legislativo Municipal do Rio, venho sugerir a V'
Exa. que, a exemplo do caso da Vale do Rio Doce, busque garantir o acesso do POV(

brasileiro, através do Congresso Nacional, aos dados das referidas empresas.

Aguardando seu pronunciamento,
despeço-me enviando-lhe cordiais saudações,
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Gilberto Pai mares
Vice-Líder - PT

Câmara Municipal do Rio de Janeiro


